

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barkos encabeza la delegación que asistirá el lunes a la Asamblea de la Eurorregión Aquitania-Euskadi-Navarra

En el encuentro, en el que la Comunidad Foral participa por primera vez como miembro de pleno derecho, se aprobará el plan de actuaciones y proyectos para 2017

Viernes, 03 de marzo de 2017

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, encabeza la delegación del Ejecutivo foral que asistirá el próximo lunes 6 de marzo en Burdeos a la Asamblea de la Eurorregión Aquitania-Euskadi-Navarra, en la que participa por primera vez como miembro de pleno derecho.

La cita servirá para hacer un balance de las actividades de 2016 y aprobar el plan de orientaciones presupuestarias para 2017, además de analizar la composición de sus órganos y lanzar la convocatoria de proyectos, que este año estará abierta ya a la participación de agentes navarros.

La delegación navarra estará integrada también por los vicepresidentes de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, y de Derechos Sociales, Miguel Laparra, y por las consejeras de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olló, y de Desarrollo Rural, Administración Local y Medio Ambiente, Isabel Elizalde, y el director general de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero, como miembros de la Asamblea nombrados por el Gobierno de Navarra el pasado mes de febrero.

El programa se iniciará en la sede del Consejo Regional de Aquitania con un encuentro previo de los tres presidentes en el despacho del presidente Alain Rousset, y a las 11:30 horas se celebrará la Asamblea General, a la que seguirán una conferencia de prensa y la firma, por parte de los tres presidentes, del convenio de la Eurorregión que recoge la nueva configuración de la misma tras la adhesión de Navarra.

Con la incorporación de Navarra, la Eurorregión tiene casi nueve millones de habitantes en un área de más de 100.000 kilómetros cuadrados, lo que supone un 2% de la UE. Este organismo constituye un área de oportunidades para las regiones integrantes, que comparten, en sus estrategias de especialización inteligente, sectores prioritarios como la salud, la energía, la agroalimentación y las industrias creativas, así como el interés por trabajar juntos en temáticas como el turismo, la industria avanzada o 4.0, y la competitividad de las empresas, entre otros ámbitos.

La Eurorregión fue creada por Aquitania y Euskadi el 12 de diciembre de 2011, como una Agrupación Europea de Cooperación

Territorial (AECT) con los objetivos generales de poner en marcha proyectos cofinanciados por la UE y acciones impulsadas por las autoridades regionales o locales, junto con el de reforzar el papel económico y social de los territorios. Los órganos de la Euroregión son la Asamblea, la Presidencia, el Comité Ejecutivo y la Dirección. El Gobierno de Navarra acordó el 21 de octubre de 2015 solicitar su adhesión a la entidad.